

Cerraron jornadas académicas de simposio deportivo

Image not found or type unknown



Simposio de deportes

La Habana, 21 sep (JIT).- **La penúltima** jornada del I Simposio Deporte, Medio Ambiente y Sociedad, celebrado en la encantadora ciudad balneario de Varadero, Matanzas, ofreció momentos sobresalientes en un entorno de inclusión social.

En todas las presentaciones se destacó la necesidad de avanzar en el respeto a la diversidad sexual y los derechos sexuales y reproductivos de la población.

Uno de los temas que causó mayor impacto fue “Miradas interseccionales: sexualidades, salud y derechos sexuales en la adolescencia y juventud”, presentado por las doctoras en Ciencias Livia Quintana Llanio, asociada del Fondo de Población de Naciones Unidas en Cuba (Programa UNFPA-Cuba), y Ada Caridad Alfonso Rodríguez, jefa del Departamento de Docencia e Investigación del Cenesex.

El intercambio impresionó tanto a ponentes como a asistentes, gracias al alto nivel de los expertos al abordar este prioritario asunto social.

Quintana Llanio expresó su satisfacción, destacando que lo discutido es fundamental para la gestión de la UNFPA tanto a nivel global como en el mayor archipiélago del Caribe.

Un espacio singular fue el trabajo “Deporte, género e inclusión. ¿Equidad vs. ventaja? Un desafío en la realidad médico deportiva”, presentado por el doctor Yamil Gutiérrez Jorge, subdirector del Instituto de Medicina del Deporte.

En su conferencia abordó la presencia de atletas transgénero en competiciones deportivas como los juegos olímpicos y paralímpicos de Tokio 2020 y París 2024.

Citó como ejemplo a la boxeadora argelina Imane Khelif, campeona en la capital francesa, quien es una mujer con intersexualidad, es decir, posee un cromosoma Y.

La conferencia “La inclusión social, un principio de la exportación de los servicios académicos desde Cuba” acercó a los asistentes a la defensa de la inclusión como principio en el ámbito de los servicios académicos vinculados al movimiento deportivo.

Así lo expuso la Dra. C. Lis Cuesta Peraza, quien también habló sobre la globalización y los retos que esta trae para el deporte cubano, la universidad del deporte y sus centros de alto rendimiento.

Asimismo, la Ms. C. Aleen Trujillo Rodríguez, subdirectora del centro provincial de medicina del deporte en Artemisa, habló sobre la maduración ósea en la reserva deportiva femenina de ese territorio.

Por su parte, la Ms. C. Bárbara de Lara Pacheco presentó el proyecto “Fidel entre nosotros, rescatando un sueño”, vinculado al centro penitenciario de jóvenes del Cotorro.

Estos trabajos confirmaron la variedad de temas tratados en el simposio, cuyos participantes se unirán este sábado a una carrera a las 7:30 a. m. en los alrededores del hotel Palma Real, una de las sedes, en saludo al 64 aniversario de la fundación de los CDR.

A las 10:00 a. m. se llevará a cabo la clausura y el acto por el octavo aniversario de la fundación del Centro de Investigaciones del Deporte Cubano.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/365667-cerraron-jornadas-academicas-de-simposio-deportivo>



Radio Habana Cuba